

Defienden confiabilidad

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Ante la campaña de descalificación en su contra por parte de Morena y la Presidencia, el Instituto Nacional Electoral (INE) responde que es la tercera institución más confiable y argumenta sus decisiones.

En redes sociales, el organismo difunde gráficos en los que explica que menos de 3 por ciento de los 6 mil 747 precandidatos que fueron monitoreados incumplieron con su informe de gastos.

Un grupo de 132, indica, se registraron en el sistema pero no entregaron reporte, y otros 49 –prácticamente

todos de Morena- no fueron inscritos ante el INE, realizaron actos de precampaña y omitieron informe.

Esos 181 recibieron sanciones económicas o cancelaciones del registro.

En su cuenta de Twitter, sin mencionar a Morena, el organismo publicó otro gráfico en el que se afirma que 59.6 por ciento de las personas que participaron en la Encuesta Nacional de Cultura Cívica 2020, realizada por el Inegi, consideraron que el INE es la tercera institución que genera más confianza en el país, después del Ejército y la Guardia Nacional.

